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校 長 廣 井 尋 美

ありがとうございました ♪

先週金曜日１６日のオープンスクールには、地域・保護者の皆様もたくさんご来

校下さり、午後からの「平成27年度兵庫県教育委員会指定 特色ある地域に生かした食

育推進事業研究発表会」全体会にもたくさんご参加下さいました。座席が不足して、イス

を追加で出すことになり、嬉しい悲鳴でした。ご参加、ありがとうございました。

子ども達の様子は、いかがでしたでしょうか？特別講演をお聴き頂きまして、いかがで

したでしょうか？心に残ることばやフレーズがございましたでしょうか？

今現在、本校では、組織的・計画的・継続的に取り組むこと・学校・家庭・地域が連携

することをかかげ、食育を進めています。そして、次の３つのことば「生きることは食べ

ることである」「食育の推進には、笑顔（笑い）があることが、大事である」「人と人をつ

なぐ架け橋が食である」を指標として進めています。それらの取り組みの一端をご覧頂く

ひとつの機会が１６日でした。

どんな教育活動の中にも、どんな家庭生活の中にも、食育の意識があればちょこっとず

つ食育はできます。その「ちょこっと食育」の積み重ねが“未来を担う 地球の宝である

大切な子ども達”を育む基盤になるのだと思います。

“未来を担う 地球の宝である 大切な子ども達”の健やかな成長のために、これからも

共に手を取り合って、歩んでいきたいと思います。

今後ともどうぞ、ご協力よろしくお願い申し上げます。

後になりましたが、PTAの皆様には、受付のお手伝いから湯茶の管理まで、たくさんお

世話になりました。途中までは、座席が不足してひな壇に腰掛けて頂く状況、申し訳なか

ったです。お陰さまで、盛況な発表会になりました。ご支援頂きまして、本当にありがと

うございました。

【当日のアンケートより一部抜粋】

・授業者と子ども達が一体となって、授業をつくっていた。すばらしかった。

・笑顔で取り組む児童を見てすばらしいなと思いました。このように児童が活き活きとなる様な食育を取

り入れていきたいと思います。

・こんな食育がしたいと思った。ありがとうございました。勉強になりました。

・学校全体で共通理解のもと食育を進めている成文小学校の取り組みが理想だと思いました。

・食べることは本当に大切です。痛感しました。

他、たくさんお褒めの言葉を頂戴し、恐縮いたしました。感謝申し上げます。

３年生 総合「挑戦しよう！お米の収穫 調べよう！お米のいろいろ」 授業の様子

５年生 国語「旬を感じる俳句を作ろう」 授業の様子

全体会の様子



【９／３０実施 成文まつりアンケートより】

今年度は、学校行事の関係で、９月末日の実施となりました。体育館を中心に、新校舎

にもまつり会場を設定しました。暑さ対策の心配もなく、気候にも恵まれ、なごやかな雰

囲気に包まれた楽しいまつりとなりました。

アンケートもたくさん頂戴しました。一部になりますが、ご紹介致します。

（子ども達の様子）

・子ども達が楽しそうに校内を歩いていたり、お店の呼び込みをしていて、すごくいい光

景を見ることができました。

・子どもが毎年楽しみにしていて、一生懸命に取り組んで、当日も生き生きと活動してい

ました。

・子ども達が一生懸命呼び込みをしている姿に感動しました。

・６年生のお兄さん達と楽しそうに回っていたので、よかったです。

・一生懸命呼び込みしたり接客したりと、忙しいながらも笑顔でとても楽しそうでした。

・（うちの）子どもが大きな声でお客さんを呼んでいて、成長を感じました。

・高学年の子はゲームの長い説明もできていて「さすが高学年、しっかりしているなぁ。」

と思いました。

・高学年になり、他の子たちを楽しませたいという気持ちが強くなっていて、よくできて

いたと思います。

・みんなとても楽しそうで、でもしっかり役割分担して。荷物置き場の箱とか用意されて

あったり、準備をとてもがんばったんだなぁと思いました。

・みんなが積極的に店の宣伝に出かけたり、呼び込みをしたり、イキイキと接客する様子

が嬉しかったです。

・子ども達がすごく楽しんでいる様子を見ていて、こちらもとてもほほえましかったです。

・子ども達の笑顔に元気をもらいました。

・男女協力して動いていて、仲良く店番しているのが、印象的でした。

・当日も仲良しペアーの子たちと楽しそうに参加している姿が見れて、よかったです。

（全体の様子）

・どのクラスもそれぞれの持ち味が出ていて、皆で協力して楽しんでいる姿が、とてもほ

ほえましかったです。

・新校舎と体育館の移動がスムーズにできて、昨年より短時間で多くのお店を見ることが

できて、よかったです。

・各クラスの出店の距離が近くて、昨年よりゆっくり見学することができました。

・手作りの景品、心がこもっていて、よかったです。

・未就学児でも楽しめる内容のゲームがあったので、娘も連れていってよかったです。

・毎年参加しますが、それぞれの学年が、毎年違うお店を出しているので感心します。

・今年は、新しい校舎で新鮮でした。高学年は、凝った演出でおもしろかったです。低学

年も一学年あがるほど、応対に進歩が見られました。

・お店がいろいろ並んで、にぎやかで楽しめました、それぞれの工夫もおもしろかった。

・あまりきびしく規制せず、顔にメイクや変装をさせてあげたことで、子ども達の意欲を

誘って、いい成文まつりになったと思います。

・せんすで的あてをさせて頂きました。日頃なかなかすることのない古典的な遊びを祭り

の中に取り入れるのは、良い学習になると思いました。

・９月の成文まつり、暑くなくよかったです。７月は、かなり暑かったです。

・下の息子も楽しく参加でき、すごくよかったです。来年は、ゆっくり最後まで楽しみた

いです。

・保護者も含めて、学校中がお祭りさわぎだったように思います。来年も楽しみにしてい

ます。ありがとうございました。

・PTAのお店も、準備から参加させてもらい、楽しんでできたと思います。

（来年度に向けて）

・教室、廊下など、見やすいところに絵などの展示物があると、さらに成文まつりらしく

なって良いと思いました。

・音楽、鳴り物を小さく入れるなど考えてもよいかと思いました。

・体育館の店のくぎりがわかりづらかったので、床にテープなどで囲うのは？と思います。

・階段で走っている子がいたので、事故に繋がらないかと心配になりました。来年は気を

つけて欲しいです。

等々。




